
小学校部会  学習・情報センター 

発表１：「資料で調べたことを 

わかりやすく伝える工夫のできる子の育成」 

豊田市立五ヶ丘東小学校 教諭  森 喜嗣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者の声 

・学習・情報センターとして図書館の重要性、そしてそのような役割を果たすため

の手立てがよく分かりました。 

・研究協議でたくさんの方が次々と質問やご自分の学校の取り組みの様子を話され

ました。忙しいのはどこも同じだなと感じました。時間をやりくりして、いろいろ

な実践をされているお話を伺い、大変参考になりました。 

・市立図書館・司書さんとの連携は市町によってずいぶん差があることを知りまし

た。同じ愛知県の学校なので、その差をなくしてほしいものです。学校図書館活用

計画の必要性を強く感じました。ぜひ、本校でも作っていきたいと思います。 

 


